

Reitplatz-Sanierung: 5.000 Euro Spende durch das Hilfswerk „human aktiv“ der Neuapostolischen Kirche

Heiligenbronn, 12. Juli 2022

Im Haus Noah der Stiftung St. Franziskus in Dornhan leben Kinder und Jugendliche ab 10 Jahren, deren körperliche, emotionale, soziale oder kognitive Entwicklung nachhaltig gefährdet ist. Das Leben in der Natur sowie die Übernahme von Mitverantwortung bei der Versorgung der zum Haus gehörenden Tiere tragen zu einem kindgerechten Entfaltungs- und Lebensraum mit erlebnispädagogisch orientierter Freizeitgestaltung bei. Ein Highlight für die Kinder und Jugendlichen ist die heilpädagogische Förderung mit Hilfe von Pferden. Hierbei handelt es sich um eine Methode, die über das Wesen der Tiere, die Kinder und Jugendlichen ganzheitlich anspricht und in ihrer Entwicklung begleitet und unterstützt. Dabei steht die ganzheitliche, individuelle Entwicklungsförderung im Vordergrund. Doch bei dem in die Jahre gekommenen Reitstall besteht deutlicher Sanierungsbedarf: Der Auslauf der Pferde ist beispielsweise bislang nicht befestigt. Bei nasser Witterung werden die Pferde schnell schmutzig und nass, sodass das Satteln der Pferde unmöglich ist, was zu einem Ausfall der Therapie führt. Der zugehörige Reitplatz bietet mittlerweile so wenig Bodenhaftung, dass die Pferde ausrutschen können. Das Hilfswerk „human aktiv“ der Neuapostolischen Kirche unterstützt die Sanierung mit einer Spende von 5.000 Euro. Jörg Grözinger, Bezirksvorsteher des Kirchenbezirks Dornhan/Schwenningen überreichte Matthias Ries, Leiter der Kinder- und Jugendhilfe der Stiftung St. Franziskus am Donnerstag dazu symbolisch ein Steckenpferd, beschriftet mit dem Spendenbetrag. „Wir bedanken uns herzlich bei human aktiv für die großzügige Spende. Die Sanierung des Reitplatzes ist für die therapeutischen Maßnahmen der Kinder und Jugendlichen hier im Haus Noah unverzichtbar“, bedankte sich Ries bei Jörg Grözinger. Die Bauarbeiten hierfür sollen bereits im Sommer/Herbst 2022 beginnen.

BU: Das Hilfswerk „human aktiv“ der Neuapostolischen Kirche unterstützt die Sanierungsarbeiten des Reitplatzes im Haus Noah mit einer Spende von 5.000 Euro

Die Stiftung St. Franziskus ist eines der großen sozialwirtschaftlichen Unternehmen in Baden-Württemberg mit Einrichtungen und Diensten für Menschen mit Behinderungen, für alte und pflegebedürftige Menschen sowie für Kinder, Jugendliche und deren Familien. Knapp 2.400 Mitarbeitende unterstützen 6.000 Klienten.